

Moskau 2018: Renault Arkana übernimmt Schlüsselrolle

Renault präsentiert auf dem Moskauer Automobilsalon (Publikumstage: 31.8.–9.9.2018) die Crossover-Studie Arkana. Die Serienversion soll ab dem kommenden Jahr auf dem russischen Markt erhältlich sein und spielt eine Schlüsselrolle in der internationalen Wachstumsstrategie des Unternehmens. Als weitere Märkte für den Arkana sind asiatische Länder ins Auge gefasst.

Der Renault ist eine hochbeinige Allrad-Limousine, die der Mode folgend eine coupéhafte Linienführung aufweist. Die Idee wurde in Russland konzipiert, wo Renault auch Hauptanteilseigner von Marktführer Lada ist. Der Arkana soll das neue Topmodell der Franzosen auf dem dortigen Markt werden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Renault Arkana.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault



Renault Arkana.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault



Renault Arkana.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault
